



8月 乳児クラスだより

気温が高い日にはホールで遊んで過ごしました。巧技台をハイハイで登って降りたり、つかまり立ちをしたりと身体を沢山動かして笑顔を見せてくれました。また、水遊びが始まり、たらいの中の水を触って色々な玩具を手にする姿も見られました。水遊びや沐浴、シャワーを通して水に触れる楽しさや心地良さも一緒に感じられるようにしています。

厳しい暑さが続きますが体調に気をつけながら夏の楽しい思い出を作っていきたいと思います。



0歳児ひよこ組



1歳児うさぎ組



7月から水遊びが始まりました。水が大好きなお友達が多く、ホースの水が出ると口を開けて近づいてくるお友達や「あめ」と言って両手をひろげて楽しんでいます。また、園庭に裸足で出て水たまりの中を歩いたり、砂場の上を歩いて、手だけでなく全身で感触を感じられるようにしています。

ある日の園庭遊びでいつもは園庭のあちこちで遊びますが、それぞれの遊びたいところが同じだったようでみんなで同じ空間で遊ぶ姿が見られました。少しずつですが友達との関わりも楽しんでいきたいと思います。

水遊びが始まり、ウッドデッキで水遊びを楽しみました。

ジョウロに水を入れて雨のように降らせたり、「気持ちいい？」と保育者の足に水をかけてくれたり、水鉄砲で水を飛ばして水に親しんでいました。お料理が好きなお友達もたくさんいて、泡立て器で混ぜたり、おたまでカップに水を入れてスープを作って振舞ってくれる姿も見られました。シャワーをして汗を流してさっぱり！少しずつ自分でタオルで体を拭いてみようとして頑張る様子も見られました。8月も暑い日が続きますが、色々な感触遊びも楽しみたいと思います。



2歳児ぱんだ組

